
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Trompete ist ein Musikinstrument aus .

Blech ist dünn ausgero�tes Meta�.

Sie ist ein Blasinstrument.

Die Trompete kommt in fast a�en  der Musik vor.

Sie war schon vor tausend Jahren wichtig.

Bis vor 200 Jahren konnte man mit  nicht a�e Töne spielen.

Mit ihnen konnte man nur einfache Melodien spielen.

Zum Beispiel hat sie die  benutzt.

Noch heute hat die Post in vielen Ländern ein Posthorn als Zeichen.

Das  war eine einfache Trompete von damals.

Heute können a�e Töne mit der Trompete gespielt werden.

Genauso wie mit den schwarzen und weißen  am Klavier.

Die Töne werden mit den Lippen erzeugt.

Es braucht auch viel Puste.

Deshalb ist das  gar nicht so einfach.

Quellenangabe: Artikel: Trompete (von Matthias Bertsch, Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Trompete&amp;oldid=26258


